

Bericht über den städtischen Seniorensownachmittag am 14. Oktober 2015

Am städtischen Seniorensownachmittag haben insgesamt 472 Besucher teilgenommen, das sind 109 Besucher mehr, als im Jahr 2014.

Das vielseitige Programm, durch das die Moderatorin Silvia Börger gekonnt führte, sorgte bei dem Publikum für beste Stimmung. Das Programm war eine gelungene Mischung aus Schlager, Show, Tanz und Kabarett.

Die Übach-Palenbergerin Alex Seebald präsentierte deutsche Schlager, die das Publikum direkt am Anfang der Veranstaltung mitrissen. Zwei Tanzpaare des Tanzsport-Club Schwarz-Gelb Aachen präsentierten in schillernden Kostümen verschiedene Tänze wie Samba, Chachacha, Rumba, Paso Doble und Jive und ernteten großen Applaus. Solotrompeter Lutz Kniep verzauberte die Senioren mit bekannten Melodien und animierte zum Schunkeln und Mitsingen. Akrobatisch ging es bei dem hauptberuflichen Jongleur Philipp Dammer zu. Neben blitzschnellen Jonglagetricks sorgte er mit kessen Sprüchen für viele Lacher. Stürmischen Beifall bekam der Wegberger Kabarettist Christian Pape mit seinem Begleiter Dr. Stefan Bimmermann, der ihn am Keyboard begleitete. Er gab eine Kostprobe seines neuen Programms „Das riecht nach Heimat“ zum Besten. Weiterhin gab es eine große Verlosung, bei der die Besucher Gutscheine für Restaurantbesuche gewinnen konnten.

In der Pause haben die Besucher ein Freigetränk nach Wahl sowie ein Handgebäck in Form einer Lütticher Waffel erhalten. Die Waffeln wurden von Elektro Fröschen gesponsert. Die Kombination aus Freigetränk und Handgebäck ist bei den Besuchern gut angekommen.